

Interpellation Container in Riehen

Peter A. Vogt
Einwohnerrat Riehen
N 079 – 772 59 55

An: B+F	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: 612 RP
Bem. / Frist:		Vis: WJ
	25. OKT. 2013	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr: 10-14.763.01	

Interpellation: Wieviele Schulklassen werden jetzt und im kommenden Schuljahr
in Containern unterrichtet?

Es war einmal . . .

Früher wurden Schülerinnen und Schüler in Schulhäusern unterrichtet. Heute müssen
immer mehr Schulkinder und Lehrpersonen mit Containern vorlieb nehmen.

Diese unerfreuliche Entwicklung soll in Riehen noch vermehrt in Anwendung kommen.

Meine Fragen an den Gemeinderat:

1. Welche Schulstandorte sind betroffen, mit wie vielen Klassen?
2. Wie viele Jahre soll dieser Zustand andauern?

Der Gemeinderat schreibt in seinen Mitteilungen vom 1. Oktober von einer guten Lösung!
Interessant wäre es zu erfahren, welche Meinung die bisher Betroffenen äussern: die
Schüler, ihre Eltern und nicht zuletzt die Lehrer und Lehrerinnen, welche in Containern
unterrichten müssen.

3. Gibt es dazu Umfrageergebnisse oder andere Rückmeldungen? Und wie lauten diese
Meinungsäusserungen?

Riehen, 25. Oktober 2013

P.A. Vogt